

Dienstag, 25. April 2023, Werra Rundschau / Lokales

Waldinteressenten wählen neuen Vorstand

Thomas Menthe neuer Vorsitzender



Neuer Vorstand: (von links) Vorsitzender Thomas Menthe, Kassierer Peter Schneider, Schriftführer Heiko Dilling, Beisitzer Gerhard Menthe, stellv. Vors. Christian Menthe, Beisitzer Johannes Strauß und Revierförster Matthäus Settke.

Thomas Menthe, langjähriger Schriftführer der Waldinteressenten Grebendorf, wurde bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung von den Mitgliedern zum Vorsitzenden der Waldinteressenten Grebendorf gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von Helmut Wagner an, der den Verein 19 Jahre führte und auf insgesamt 28 Jahre Vorstandsarbeit zurückblicken kann.

Auch der zweite Vorsitzende, Reinhard Strauß, stellte sich altersbedingt nicht mehr zu Wahl. Er kann sogar auf 45 Jahre Vorstandsarbeit zurückblicken. Mit vier Revierförstern arbeitete er vertrauensvoll zusammen.

Reinhard Strauß und Helmut Wagner haben sich in den Jahren ihrer Tätigkeit für den heimischen Wald eingesetzt und für eine nachhaltige Bewirtschaftung geworben. Sie waren stets bemüht, Erben beim Verkauf ihrer Anteile, falls dieser gewünscht, zu unterstützen, und Grebendorfer Bürgern Waldanteile am Interessentenwald zugänglich zu machen. Immer wieder wurde ver-

sucht, nicht mehr auffindbare Mitglieder zu ermitteln. Das sei schwierig, weil durch Erbschaften die Zahl der Anteiler ständig zunehme und die Auszahlung der Erträge immer schwieriger und zum Teil faktisch unmöglich werde. Dies liege vor allem an zerstrittenen Erbengemeinschaften und nicht ermittelbaren Adressen.

Zu den Verdiensten der beiden scheidenden Vorsitzenden gehört auch, dass sie maßgeblich an der Gründung des Waldbesitzervereins 2014 beteiligt waren, um die Rechtsfähigkeit der Waldinteressenten zu sichern. In der Folge haben beide 2016 an der Erarbeitung der aktuellen Satzung mitgewirkt. Weiterhin haben sie sich für die Wiederaufforstung von fast vier Hektar Wald eingesetzt, die nach Sturm Frederike im Jahr 2018 notwendig wurde.

Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde Christian Menthe gewählt. Die Versammlung bestätigte Kassierer Peter Schneider im Amt. Ihnen zur Seite stehen Johannes Strauß und Gerhard Menthe als Beisitzer.

Weitere Themen der Versammlung waren der Hinweis auf einen geplanten Helfertag, Aufforstungsmaßnahmen, Holzeinschlag und Informationen des Revierförsters Matthäus Settke. Dieser informierte über den Waldzustand, wie sich der Holzmarkt entwickelt und welche Fördermittel für eine klimaanangepasste Waldbewirtschaftung bereitgestellt werden. red/salz Foto: privat/NH